
'

Jt

ДЕЛУ   ЛЕНИНА   ВЕРНЫ

U ЕДАВНО в нашем универ-

ситете прошло второе

Всесоюзное совещание по ми-

нералогии, геохимии и генези-

су вольфрамовых месторожде-

ний СССР, в котором приняли

участие специалисты из

РСФСР, Украинской, Узбек-
ской, Таджикской, Армянской
и Казахской ССР. Среди них

ученые (10 докторов и 32
кандидата наук), представите-

ли промышленных предприя-

тий, директора комбинатов,
геологи, инженеры.

Было заслушано и обсужде-
но 76 докладов.

Третье Всесоюзное совеща-

ние решено провести в 1971
году.

1А ДЕКАБРЯ в университе-

* те состоялась студенче-

екая научно • теоретическая
конференция по общественным
наукам, посвященная 50-ле-
тию ВЛКСМ.

На конференции выступили
представители различных фа-
культетов. Большая часть до-

кладов была посвящена дея-

тельности Ленинского комсомо-

ла. Присутствовавшие с инте-
ресом заслушали сообщения о

верности комсомола делу В. И,
Ленина, о героических подви-

гах комсомольцев в годы гра-
жданской и Великой Отече-
ственной войн, о связи комсо-

мола с наукой.
Студент биолого-почвенного

факультета С. КНЯЗЕВ    рас-

сказал об истории комсомоль-

ской организации нашего уни-

верситета, а студентка геоло-
гического факультета Г. АРХИ-
ПЫЧЕВА — о наших препода-
вателях и студентах, участво-

вавших в Великой Отечествен-
ной войне.

ВОЛЬФГАНГ КУЧЕРА, при-

ехавший в Советский Союз из
ГДР, познакомил участников

конференции с деятельностью

Союза свободной немецкой мо-

лодежи. С большим интересом
было встречено выступление

студента восточного факульте-

та М. КУЛИСА. Его доклад

«Молодежь Африки, в нацио-

нально-освободительной борь-
бе»     отличался     логической

стройностью и продуманностью
выводов.

В конце конференции заве-
дующий нафедрой истории

НПСС профессор П. Р. ШЕВЕР-
ДАЛКИН подвел итог конкурса

студенчесних научных работ.
Он  призвал   наших студентов

активно участвовать    в    этих

ежегодных конкурсах.

В заключение состоялось
вручение дипломов студентам,

чьи работы были признаны

лучшими.

Е. ЛЕШКЕ,
наш студкор

Пролетарии  всех  стран, соединяйтесь!
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f] ЕГОДНЯ   состоится засе-
дание   университетского

совета общежитий. Будут рас-

смотрены следующие вопросы:

1.   О готовности общежитий
университета к зиме (инфор-
мация комендантов общежитий
№ 1, 5, 7, 8, 9).

2.   О неотложных мерах по

подготовке общежитий к сес-
сии (информация председате-

лей советов общежитий).
Заседание состоится в ауди-

тории № 52 геологического

факультета (3-й этаж главно-

го здания университета).
Начало в 17 часов 15 ми-

нут.
Оргсектор совета общежи-
тий

20 ДЕКАБРЯ в 15 часов 30
минут   в актовом за-

ле — очередной семинар кура-
торов.

№ 91   (1743)
Среда,  18 декабря   1968 г.

Выходит с 1927 г.

Цена  I  коп.
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ТАКИЕ   ТВОИ  ДРУЗЬЯ
J] ЮДМИЛА Криница учится на третьем курсе

филфака. Хорошая спортсменка и активная

общественница, участница студенческих строек

(прошедшим летом она работала в Норильске),
Людмила по решению бюро ВЛКСМ .филологиче-
ского факультета занесена на факультетскую Дос-
ку почета.

Фото А. ГУСЕВА

Университет и сельское хозяйство
D ПОСТАНОВЛЕНИИ    Пленума   биологии и других наук».

13   ЦК КПСС «О ходе выпол-       Разработка   научных   проблем
нения    решений XXIII съезда и   сельскохозяйственного    производ-

плеиумов ЦК КПСС по вопросам   ства и внедрение достижений на-

сельского     хозяйства»    показан   уки в практику является одной
поступательный ход роста сель-

скохозяйственного производства,

намечены планы и пути даль-

нейшего  развития наших колхо-

из главных задач ученых.

За последние десять лет уче-

ные университета принимали ак-

тивное участие в разработке мно-

зов и совхозов. Пленум ЦК КПСС  гих научных вопросов по сель-

особое значение придал повыше-   скому хозяйству.

Содружество

млн томатов. Из гибридного мате-

риала на экспериментальной ба-
зе ВНИИ им выведен новый сорт

томатов «Биолог», который в ус-

ловиях Ленинградской области
обладает скороспелостью и высо-
кой урожайностью.

Профессором В. А. Чесноковым
(лаборатория физиологии расте-

ний ВНИИ) освоены и внедрены

в производство (совхоз «Теплич-

рии совхоза «Новый свет». Мате-
риалы по результатам исследова-

ний переданы- в Министерство
сельского хозяйства РСФСР и

совхозу  «Новый  свет».

Сотрудники кафедры разрабо-
тали рекомендации по примене-

нию удобрений в рациональных

севооборотах. Внесенные предло-

жения по данному вопросу вклю-

чены в рекомендации по введе-

Решения    о KfttH^fib ско г о

Лиещлиг   U,K  КЖСС—в жизнь!

с  земледельцем
нию эффективности научных ис-

следований как непременному

условию развития темпов сель-

ского хозяйства.
Генеральный секретарь ЦК

КПСС Л. И. Брежнев в докладе

особо подчеркнул, что «в совре-

менных условиях развитие сель-

скохозяйственного производства

немыслимо без эффективного ис-

пользования достижений матема-

тики, механики,  физики,   химии,

ВНИМАНИЕ!
Тот, кто забыл или опоздал

выписать газеты на 1969 год,

может выписать «Известия» и

«Советскую Россию» начиная с

1 января.

Подписаться следует до 25
декабря в комнате 29 здания

бывшего 10-го общежития.

Значительный вклад вносят?

и ученые биолого-почвенного фа-
культета и Биологического науч-

но-исследовательского института
(Старый Петергоф).

Доцент В. С. Федоров, напри-

мер, вывел новый сорт ржи «Те-
траплоидная-1». При испытании

в совхозах Северо-Западной зоны

страны средняя урожайность это-

го сорта составила 36 центнеров

с гектара, что значительно пре-

высило урожайность райониро-
ванных сортов ржи. По рекомен-

дации Министерства сельского

хозяйства РСФСР новый сорт

принят для испытания в государ-

ственной сортовой сети.

Старший научный сотрудник

Биологического института А. М.
Горобец разработал метод массо-

вого получения гетерозисных се-

ный») методы гравийной и субир-
ригационной культуры овощей;
разработан для них рецепт пита-

тельного раствора, составленного

из местных удобрительных пре-
паратов. Совместно с директором

совхоза составлен проект обору-
дования тепличного комбината.
Разработаны и внедрены в произ-

водство также упрощенные кон-

струкции для выращивания этих

овощей с применением гидропо-
ники.

Коллектив кафедры агрохимии

завершил исследования по освое-

нию выработанных торфяников
под посевы сельскохозяйственных
культур. Установлена эффектив-
ность удобрений при возделыва-

нии картофеля, однолетних бобо-
вых и многолетних трав. Иссле-
дования проводились на террито-

нию рациональных севооборотов
в совхозах нашей области.

По заданию областного управ-

ления сельского хозяйства в те-

чение трех лет проводились ис-

следования по сравнительной эф-
фективности полного минерально-
го удобрения и заводского ТМАУЗ.
Установлено, что применение за-

водского ТМАУЗ по сравнению с

полным минеральным удобрением
экономически выгодно. Торфо-ми-
нерально-аммиачные удобрения
дешевле готовить на месте. Мате-
риалы исследований переданы об-
ластному управлению сельского

хозяйства.
Проведено агропочвенное ис-

следование и картирование почв

в районе целинных земель совхо-

зов северо-западной части Бара-
бинской низменности. Это иссле-

дование выполняется сотрудника-

ми кафедры почвоведения и гео-
графии почв согласно заключен-

ному договору, В этом году за-

кончена обработка материалов на

площади 180 тысяч гектаров; все

материалы и рекомендации по ра-

циональному использованию ме-

лиорации земель передаются Но-
восибирскому управлению сель-

ского хозяйства.

Под руководством профессора
В. Н. Симакова завершены иссле-

дования и по минованию песча-

ных почв, гипсованию и торфова-
нию глинистых почв. Старший
научный сотрудник М. М. Иса-
кова-Кео продолжает исследова-

ния по искусственному удобре-
нию водоемов с целью повыше-

ния их производительности. Ус-
тановлено, что удобрения водое-

мов позволяют увеличить выход

рыбы до 150 килограммов с гек-

тара (рыбозавод Пелчи).

В лаборатории зоологии беспо-
звоночных (руководитель В. Д«
Шевченко) установлены истин-
ные переносчики вирусного забо-
левания — «полосатой мозаики

пшеницы». Выявление этого фак-
та позволит разработать более эф-
фективные методы борьбы с пере-

носчиками данной  болезни.

Однако все проводимые иссле-

дования, направленные на реше-

ние отдельных вопросов сельско-

хозяйственного производства, не
могут удовлетворить ученых био-
лого-почвенного факультета. По-
этому на ближайший период ста-

вится задача расширения научг

,ных исследований:

(Окончание на 3-й етр.)



ЛЕНИНГРАДСКОГО

ОТЧЕТНО-ВЫБОРНОЙ
КОНФЕРЕНЦИИ
УНИВЕРСИТЕТА

Кольской работы и осушествле- 2. Определить основные зада-

нием практического контроля над чн комсомольской организации

работой  бюро  ВЛКСМ  факульте-   университета:

тов по реализации эюго опыта в

таких важнейших областях, как

идеологическая и академическая

работа на курсах и в комсомоль-

ских группах;

б) отсутствие действенного кон-

троля со стороны комитета

ВЛКСМ за деятельностью фа-
культетских комсомольских орга-

низаций;

а) воспитание подготовленных

и идейно убежденных специали-

стов, активных членов общества,
знающих марксистско-ленинскую

теорию и умеющих применять ее

на практике, принимающих самое

активное участие в решении наи-
более важных задач коммунисти-

ческого строительства, последова-

тельно   и   неукоснительно    прово-

в)   низкий    уровень   активности   дящих  в  жизнь  решения   Комму-

ЗАСЛУШАВ и обсудив отчет

и доклад комитета ВЛКСМ
«Итоги отчетного периода и за-
дачи комсомольской организации

университета», XXXVII отчетно-
выборная комсомольская конфе-
ренция отмечает, что комсомоль-

ская организация руководствова-

лась в своей работе решениями

XXIII съезда КПСС, XV съезда

ВЛКСМ, III пленума ЦК ВЛКСМ,
всеми решениями вышестоящих

партийных и комсомольских ор-

ганов, парткома университета, а

также резолюцией XXXVI кон-

ференции.
XXXVII отчетно-выборная ком-

сомольская конференция отмечает

также, что комитет ВЛКСМ по-

ложил в основу своей деятель-

ности и в дальнейшем неукосни-

тельно руководствовался теми

принципами и основными направ- '

лениями, которые были опреде-

лены на последней отчетно-вы-

борной комсомольской конферен-
ции, учитывая в своей работе те

критические замечания, которые

были высказаны на предыдущих

конференциях.
Последовательное проведение

принципа демократического цент-

рализма во всех звеньях комсо-

мольской организации, во всех

сферах комсомольской работы,
укрепление связей между факуль-
тетскими организациями и коми-

тегом ВЛКСМ, привлечение ши-

рокого актива университетской
комсомолии ко всем делам коми-

тета комсомола, широкая глас-

ность в работе посредством раз-

личного рода совещаний, активов,

конференций, активов отделов,

через университетскую печать,

строгое соблюдение Устава
ВЛКСМ и всех директивных ре-

шений — вот что определяло ра-

боту комитета за прошедший пе-

риод.

Конференция отмечает, что ко-

митет ВЛКСМ анализировал, на-

сколько это позволяли возможно-

сти, положение дел в организа-

ции, привлекая к этому широкий
актив факультетов, примером че-

му могут служить конференции
студенческих строительных отря-

дов, аспирантская конференция,
идеологический актив на тему

«Содержание, формы и методы

идеологической работы в универ-

ситете», конференция студентов и

аспирантов, проживающих в об-
щежитиях.

Всю свою деятельность за от-

четный период комитет ВЛКСМ
рассматривал в плане выполне-

ния основной задачи ВЛКСМ —

воспитания подготовленных и

идейно убежденных специалистов,

активных членов общества, знаю-

щих марксистско-ленинскую тео-

рию и умеющих применять ее на

практике, принимающих самое

активное участие в решении наи-

более важных задач строительст-

ва   коммунистического    общества
Деятельность комитета ВЛКСМ

в 1968 году по многим направ-

лениям определилась подготовкой
К празднованию 50-леѵия Ленин-
ского         комсомола.          Комитет
ВЛКСМ успешно провел ряд от-

ветственных мероприятий по под-

готовке к празднованию комсо-

мольского юбилея. Заключитель-
ным актом этих мероприятий
явилось торжественное заседание

комсомольского актива, на кото-

ром было принято письмо в ад-

рес ЦК КПСС. В канун 50-летия
ВЛКСМ комсомольцы универси-

тета включились в проведение

Ленинского зачета.

Отчетный     период

зуетгя     следующими

В ОБЛАСТИ
ОРГАНИЗАЦИОННОЙ

РАБОТЫ:

некоторой части рядовых комсо-

мольцев, отсутствие у них инте-

реса к делам своих первичных

комсомольских организаций и к

комсомольской организации уни-

верситета в целом;

г)   недостаточная   стройность   и

четкость   организационной    струк-

нистической партии Советского
Союза и Всесоюзного Ленинского
Коммунистического Союза Моло-
дежи. Всю работу комсомольской
организации университета посвя-

тить достойной встрече 100-летия
со дня рождения Владимира
Ильича   Ленина,   построив  ее   та-

а)    комитет    BJIKCm    уделил   на  межуниверситетские  конферен-   организации  сверху   донизу;

много внимания разработке струк-

туры и функций отделов и сек-

торов комитета, подготовив соот-

ветствующие рекомендации по

оргработе для факультетов, кур-

сов и групп;

б)   регулярно заслушивал отче-

ты отделов и секторов, а также

отчеты и информации факультет-
ских бюро ВЛКСМ;

в)    навел организационный по-

рядок в целях учета по внефа-
культетским организациям; про-

вел большую работу по нормали-

зации положения с уплатой член-

ских взносов, прохождения пер-

сональных дел, постановки и сня-

тия с учета, совместно с редак-

цией создал в газете «Ленин-
градский университет» факультет
комсомольского   актива   «Поиск».

г)    создал аспирантский совет

ЛГУ на правах отдела комитета

ВЛКСМ;
д)   участвовал в создании цент-

рального студенческого совета об-
щежитий.

В ОБЛАСТИ
ИДЕОЛОГИЧЕСКОЙ

РАБОТЫ:
а)   комитет ВЛКСМ определил

основные формы и методы идео-

логической работы в условиях

университета, разработав соответ-

ствующие  рекомендации;

б)   начал работу по координа-

ции и обмену опытом идеологи-

ческой работы между факульте-
тами;

в)   проводил большую работу
по военно-патриотическому воспи-

танию, приняв участие в III и IV
Всесоюзных походах «Дорогами
славы»;

г)   провел на многих факульте-
тах обсуждение вопросов о пре-

подавании социально-экономиче-

ских дисциплин;

д)    руководил работой дискус-

сионного клуба;
е)    принял участие в создании

на базе общества «Знание» сту-

денческих   лекторских   групп;

ж)   провел семинары редакто-

ров стенных факультетских газет;

з)    обсудил и принял широкий
план работы по поднятию роли

факультетских бюро ВЛКСМ в

деле спортивно-массовой работы;
обсудил вопрос о состоянии куль-

турно-массовой работы в фа-
культетских комсомольских орга-

низациях и рели комитета ВЛКСМ
в руководстве этим участком ра-

боты;
иі содействовал . работе ДНД

ЛГУ;
к) успешно, по сравнению с

предшествующими годами, про-

водил подписку на комсомоль-

ские газеты и журналы:

В ОБЛАСТИ
АКАДЕМРАБОТЫ И СНО:

принял участие в зональной вы-

ставке студенческих научных ра-

бот   в   Ленинграде;     организовал

поездки   студентов    с   докладами   Т у ры всех звеньев комсомольской   ким образом, чтобы каждое дело,

большое или маленькое, было
своего рода отчетом перед свет-

лой памятью выдающегося чело-

века нашей эпохи;

б) последовательное проведе-
ние принципа демократического

централизма во всех звеньях ком-
сомольской организации универ-

ситета, во всех сферах комсо-
мольской работы, дальнейшая ак-
тивизация комсомольской работы
на различных уровнях и на раз-

ных участках, с тем, чтобы каж-

дый комсомолец не только знал
и понимал конкретные задачи и

дела, но и своим непосредствен-
ным участием крепил славные

традиции университетской комсо-

молии.

В конкретной работе факуль-
тетских организаций и комитета

ВЛКСМ на период между

XXXVII и ХХХѴИІ отчетно-вы-

борными конференциями руковод-

ствоваться  следующим.

ции и конкурсы.

СТРОЙКОМ:

а)   комитет ВЛКСМ ставил на

широкое обсуждение актива сту-

денческих строительных отрядов

вопросы третьего трудового се-

местра (общеуниверситетские кон-

ференции студенческих строитель-

ных отрядов, расширенные засе-

дания бюро ВЛКСМ и стройко-
ма);

б)    организовал работу девяти

университетских отрядов, в кото-

рых приняло участие более 2.000
человек; направлял отряды в

Норильск, Западную Сибирь, Ка-
релию, Ленинградскую и Гурьев-
скую области;

в)    строго соблюдал принципы

формирования отрядов в соот-

ветствии с резолюцией XXXVI
конференции;

г)   принимал участие в органи-

зации летних сельскохозяйствен-
ных работ в подшефных совхозах

Ленинградской   области.

В ОБЛАСТИ

ИНТЕРНАЦИОНАЛЬНОЙ  '

РАБОТЫ:

а)   комитет ВЛКСМ работал в

тесном контакте с Советом друж-

бы, а также с землячествами ино-

странных студентов; установил

контакты с комсомольскими орга-

низациями землячеств стран со-

циалистического   лагеря;

б)   активизировал работу с ино-

странцами в общежитиях, при-

влекая их к работе в студсове-

тах;

д)   несерьезное, а порой и про-

сто безразличное отношение к

проведению отчетно - выборных
кампаний на факультетах, к вы-

движению и избранию руководя-

щих комсомольских органов всех

рангов и звеньев, начиная от

комсоргов групп и кончая коми-

тетом ВЛКСМ;
е)   отсутствие строгой комсо-

мольской дисциплины, наличие

фактов невыполнения решений
вышестоящих комсомольских ор-

ганов, грубого нарушения Устава
ВЛКСМ;

ж)    недостаточная гласность в

работе комитета ВЛКСМ и пер-

вичных" комсомольских организа-

ций;
з)   слабая связь с комсомоль-

скими организациями других ву-

зов города, с комсомольскими ор-

ганизациями района, особенно с

организациями фабрик, заводов,

строек и т. п.;

и) недостаточная идеологиче-

ская работа на уровне груп-;

па — курс; неиспользование та-

ких форм работы, которые бы
охватывали самые широкие слои

университетской   комсомолии;

к) недостаточное развитие сту-

денческого самоуправления, осо-

бенно в общежитиях;
л) низкий уровень работы ком-

сомольских приемных комиссий
на ряде факультетов;

м) отсутствие контроля со сто-

роны комитета ВЛКСМ академ-

работой факультетов, неудовлет-

ворительное состояние дел в ра-

боте СНО некоторых естествен-

ных факультетов;
н) невысокий уровень в целом

работы студенческих строитель-

в)  расширил и укрепил контак-   Н ых  отрядов  ЛГУ;" недостатки   в

ты с рядом вузов социалистиче-

ских стран как в части обмена
строительными отрядами, так и в

части  обмена  делегациями;

г)   формировал строительные от-

ряды по рекомендациям факуль-
тетских   бюро   ВЛКСМ;

д)   участвовал в подборе акти-

ва" в международный лаіерь «Бу-
ревестник-3».

В ОБЛАСТИ

ШЕФСКОЙ  РАБОТЫ:

а)    комитет ВЛКСМ проводил

подбор и подготовку пионервожа-

тых в подшефные лагеря по пред-

ставлению направлений - харак-

теристик бюро ВЛКСМ факуль-
тетов;

б)     руководил    работой    бюро
ВЛКСМ   факультетов   в   подшеф-   цев, так и у активистов,

ных школах района;
рабфа

комплектовании отрядов, подборе
командных кадров, в организации

производственной и бытовой сто-

рон  в  деятельности  отрядов;

о) низкий уровень работы фа-
культетских комсомольских орга-

низаций по интервоспитанию со-

ветских студентов;

п) недостаточная работа с зем-

лячествами иностранных студен-

тов на факультетах;
р) неудовлетворительное со-

стояние культурно-массовой рабо-
ты, невысокий уровень спортив-

но-массовой работы и работы
ДНД.

Конференция отмечает, что в

ряде случаев имели место прояв-

ления политической незрелости,

аморальные и хулиганские по-

ступки как у рядовых комсомоль-

в)    организовал   работу
ка в Старом Петергофе;

г)            формировал
«ОСИП-2»  и  «ОСИП-3».

отряды

РАБОТА    В   ОБЩЕЖИТИЯХ:

а)    комитет ВЛКСМ предпри-

нял ряд организационных мер по

укреплению студсоветов общежи-
тий:

б)   принял участие в создании

центрального студенческого сове-

та общежитий.

а)   комитет ВЛКСМ подготовил

«Примерное положение об ака-

демсоветах»;

б)   установил прочные связи с

рядом унивепситетов страны, в

частности МГУ, НГУ, Тартуским,
Рижским, Ереванским, Тбилисским
университетами;

в)   организовал и руководил ра-

ботой комсомольских приемных

комиссий, разработав «Положение
о комсомольских приемных ко-

миссиях в условиях универси-

тета»;

г)  принял участие в I и II Все-
характери-   союзных конкурсах по проблемам   организации университета.  К чис-
основными   общественных -наук,    а  также   в   лу таких недостатков следует от-

Г> МЕСТЕ  с XXXVII от-

четно-выборная комсомоль-

ская конференция отмечает и ряд

существенных недостатков, имев-

ших место в работе комитета

ВЛКСМ   и   всей    комсомольской

/"ѢДНАКО имеющие место не-

^-' достатки никоим образом не

умаляют той серьезной и боль-
шой работы, которую проделал

комитет ВЛКСМ за отчетный пе-

риод. Подведя итоги этой рабо-
ты, конференция констатирует,

что комитет ВЛКСМ в основном

с теми задачами, которые были
определены резолюцией ХХХѴТ

отчетно-выборной конференции,
справился и юбилейный для ком-

сомола год комсомольская орга-

низация университета встретила

определенными успехами в своем

идейном и организационном спло-

чении.

КОНФЕРЕНЦИЯ

ПОСТАНОВЛЯЕТ:

ПО ОРГАНИЗАЦИОННОМУ

ОТДЕЛУ:

1.   Обязать бюро ВЛКСМ фа-
культетов иметь в своем составе
отделы и секторы, аналогичные

структуре   комитета   ВЛКСМ.
2.   Обязать комитет ВЛКСМ и

бюро ВЛКСМ факультетов стро-

же контролировать выполнение

всеми комсомольцами Устава
ВЛКСМ и резолюции XXXVII от-

четно-выборной комсомольской
конференции.

3.   Обязать бюро ВЛКСМ пер-
вичных организаций отчитывать-

ся перед комитетом ВЛКСМ по

уплате членских взносов в сле-

дующие сроки:

а)    юридический, философский,
восточный, исторический и фа-
культет журналистики — 3-го чис-

ла каждого месяца;    .

б)      экономический, геологиче-

ский, географический, биолого-
почвенпый — 4-го числа каждого

месяца;

в)   химический, филологический,
факультет психологии — 5-го чис-

ла каждого месяца:
г)    физический, математико-ме-

ханический — 6-го числа каждо-
го месяца;

д)   НИФИ и рабочие организа-

ции — 7-го числа каждого ме-

сяца.

4.    Обязать бюро ВЛКСМ фа-
культетов своевременно прово-

дить работу по постановке на

учет первокурсников и заканчи-

вать постановку на учет в срок

не позднее 10 октября каждого

года.

5.   Рекомендовать бюро ВЛКСМ
первичных организаций совмест-

но с орготделом комитета ВЛКСМ
систематически проводить учебу
комсомольского актива факульте-
тов, курсов и групп по всем ас-

пектам   организационной    работы.
6.        Рекомендовать комитету

ВЛКСМ разработать ряд кон-

кретных мероприятий по активи-

зации работы внефак>льтетских
комсомольских   организаций.

7.        Считать целесообразным
дальнейшее усиление гласности в

работе комитета ВЛКСМ, шире

используя с этой целью газету

«Ленинградский   университет».

8.          Предложить         комитету
ВЛКСМ информировать на стра-

ницах газеты «Ленинградский
университет» о заседаниях коми-

тета   и   бюро  комитета   ВЛКСМ,

достижениями  и  положительными   проведении   Всесоюзной   студенче-    нести:

стооонями    в    работе     комитета    ской    научной    конЛереннии   при       а)   разрыв   между  пропагандой
ВЛКСМ,                                                университете в декабре 1S-57 года,   положительного     опыта     комсо-

о   наиболее    важных    решениях,

1. Работу комитета ВЛКСМ за   принимаемых   в  районной,   город-

отчетный период признать УДОВ-   ской   и  областной   комсомольских

ЛЕТВОРИТЕЛЬНОЙ.                         организациях.
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9.    Обязать комитет ВЛКСМ
•доводить до сведения факультет-
ских организаций отчет о своей
работе за месяц до отчетно-вы-

борной конференции, а проект ре-

золюции — за две недели.

10.   Предложить бюро ВЛКСМ
первичных организаций шире ис-

пользовать страницы газеты «Ле-
нинградский университет» для об-
мена опытом работы, периодиче-

ской информации, вынесения на
общую дискуссию возникающих

проблем.
11.   С целью поднятия уровня

комсомольской работы организо-

вать ежегодное соревнование на
лучшую факультетскую комсо-

мольскую организацию универси-

тета. Орготделу комитета ВЛКСМ
разработать и совместно с фа-
культетами обсудить проект по-

ложения о соревновании. Итоги
конкурса подводить к 29 октяб-
ря — годовщине ВЛКСМ. В ор-

ганизации соревнования руковод-
ствоваться ленинским положе-

нием: «Соревнование — это глас-

ность».

12.          Орготделу         комитета

ВЛКСМ наладить руководство

добровольной народной дружи-

ной.
ПО   ИДЕОЛОГИЧЕСКОМУ

ОТДЕЛУ:
1.   Идеологическому отделу ко-

митета ВЛКСМ в течение меся-

ца составить план мероприятий
по достойной встрече 100-леткя
со дня рождения В. И. Ленина,
широко обсудив этот план во

всех комсомольских организациях

университета.

2.   Считать одним из основных
направлений идеологической ра-

боты на ближайшее время прове-

дение Ленинского зачета во всех

первичных комсомольских орга-

низациях, имея в виду, что сда-

ча Ленинского зачета — это от-

чет каждого комсомольца ЛГУ
перед комсомольской организаци-

ей о своем конкретном вкладе в

общее дело. -Подвести итоги 1-го
этапа Ленинского зачета к 22 ап-

реля 1969 года. II этап Ленин-
ского зачета провести к 100-ле-
тию со дня рождения В. И. Ле-
нина.

3.     Считать нецелесообразным
наличие         общеуниверситетской
школы комсомольского актива.

Комитету ВЛКСМ систематиче-

ски проводить собрания актива.

Рекомендовать бюро ВЛКСМ фа-
культетов создать школы комсо-

мольского актива непосредствен-

но в своих организациях. .Возло-
жить на отдел организационно-

массовой работы координацию

планов и общее методическое ру-

ководство работой этих школ на

факультетах.
4.    Комитету ВЛКСМ органи-

зовать систематический обмен
опытом идеоюгической работы
между факультетскими организа-

циями. Оказывать действенную
помощь в улучшении идеологиче-

ской работы в группах и на

курсах.

5.    Продолжать работу дискус-

сионного         клуба. Комитету
ВЛКСМ предпринять ряд прак-

тических мер по улучшению дея-

тельности   дискуссионного    клуба,

вынося на его обсуждение наибо-
лее интересные и злободневные
вопросы современности.  .

в. Комитету ВЛКСМ и бюро
ВЛКСМ первичных организаций
настойчиво продолжать работу
по военно-патриотическому воспи-

танию, обратив особое внимание

на:

а)  создание факультетских шта-

бов   походов   «Дорогами   славы»;

б)   создание  группы  «Поиск»;
в)  работу по открытию мемори-

альных досок на факультетах.
Комсомольским организациям

включиться в походы по местам

революционной, боевой и трудо-

вой славы советского народа, по-

святив их 100-летию со дня рож-

дения В. И. Ленина.
7.   Идеологическому отделу ко-

митета ВЛКСМ сосредоточить

усилия на развитии системы ком-

сомольского политпросвещения,

организации на факультетах дис-

путов, теоретических семинаров и

клубов интересных встреч.

8.   Считать проведение подпис-
ки на комсомольские издания од-

ним из важнейших направлений в

работе бюро ВЛКСМ факульте-
тов. Проводить эту работу не се-

зонно, а систематически, разъяс-

няя цель и задачи комсомольской
подписки.

9.   Комитету ВЛКСМ продол-

жать работу постоянно действу-
ющих семинаров редакторов стен-

ных газет. Ежегодно проводить

конкурсы на лучшую факультет-
скую стенную газету. Выступить
инициатором проведения конкур-

са вузовских многотиражных га-

зет Ленинграда.
10.    Комитету ВЛКСМ продол-

жать работу школы лекторов-

международников.

11.   Идеологическому отделу ко-

митета ВЛКСМ совместно с фа-
культетскими бюро разработать
ритуал посвящения в студенты

первокурсников.

12.   Обязать бюро ВЛКСМ фа-
культетов поднять уровень спор-

тивно-массовой работы. Спорт-
сектору комитета ВЛКСМ на-

правлять и координировать рабо-
ту факультетских бюро ВЛКСМ
в этом направлении.

13.   Идеологическому отделу ко-

митета ВЛКСМ оказывать вся-

ческую помощь и поддержку в ра-

боте центрального студенческого

совета общежитий, особенно в
области агитационно - массовой,
спортивно-массовой и культурно-

массовой работы. Факультетским
бюро ВЛКСМ проводить актив-

ную работу через своих предста-

вителей в стуцеовегах общежи-
тий, координируя всю свою дея-

тельность с профсоюзной органи-

зацией университета и централь-

ным студенческим советом обще-
житий.

14.   Поставить перед вновь соз-

данным сектором культурно-мас-

совой работы следующие основ-

ные задачи:

а)   совместно с клубом худо-

жественной          самодеятельности

проводить работу по вовлечению

студентов   в   коллективы   художе-

. ственной   самодеятельности;

б)   непосредственно руководить

ежегодным смотром художествен-

ной   самодеятельности    факульте-
тов;

в)     оказывать помощь бюро
ВЛКСМ факультетов в создании

коллективов художественной са-

модеятельности    на   факультетах;
г)     оказывать помощь бюро

ВЛКСМ факультетов в проведе-

нии факультетских вечеров от-

дыха;

д)   совместно с профсоюзной
организацией активизировать ра-

боту по эстетическому воспита-

нию студентов.

ПО ОТДЕЛУ УЧЕБНОЙ
И НАУЧНОЙ РАБОТЫ:

1.   Основным направлением ра-

боты факультетских организаций
считать активное участие комсо-

мольцев в решении вопросов ака-

демработы.
2.        Академотделу комитета

ВЛКСМ:
а)     принять «Положение об

академсоветах»;

б)   координировать работу ака-

демсоветов факультетов;
в)    организовать квалифициро-

ванный широкий обмен опытом

работы академсоветов факульте-
тов;

г)   укреплять и расширять вне-

шние связи академотдела с дру-

гими вузами города, страны и ву-

зами братских социалистических

стран.

3.   Обязать бюро ВЛКСМ фа-
культетов улучшить работу при-

емных комсомольских комиссий.
Академсектору комитета ВЛКСМ
четко определись задачи, цели и

функции этих комиссий по ка-

чественному отбору абитуриентов,
координировать работу факуль-
тетских комсомольских приемных

комиссий.
4.   Совету СНО продолжать ра-

боту по дальнейшей организации

связи СНО факультетов, вовлече-

нию широких слоев студентов в

работу СНО, обеспечивать регу-

лярный обмен информацией, про-

водить обмен опытом работы,
строго следить за порядком пред-

ставления заявок с факультетов
на межвузовские конференции и

конкурсы.

5.   Совету СНО провести обще-
университетскую        студенческую

научную конференцию, посвящен-

ную 100-летию со дня рождения

В. И. Ленина,
6.   Совету СНО принимать са-

мое активное участие в город-

ских, республиканских и всесоюз-

ных конкурсах студенческих на-

учных работ, стремясь охватить

участием в конкурсах как можно

большее   число  студентов  ЛГУ.
7.   Комитету ВЛКСМ и совету

СНО добиваться ежегодного из-

дания сборника студенческих на-

учных работ.
ПО АСПИРАНТСКОМУ

ОТДЕЛУ:
1.   Аспирантскому     отделу   при

комитете ВЛКСМ:
а)   продолжать работу по на-

правлениям, принятым на аспи-

рантской конференции;
б)   совершенствовать структуру

и   функции  аспирантского  совета;

в)   вовлекать в работу комсо-

мольской организации аспирантов,

молодых ученых, инженеров, со-

трудников     научно-исследователь-

ских институтов, кафедр, лабора-
торий университета;

г)   проводить работу в тесном

взаимодействии с отделом аспи-

рантуры ректората;

д)   активно участвовать в рабо-
те городского совета молодых

специалистов.

2.      Проводить отчетно-выбор-
ные конференции аспирантского

совета не позднее, чем за месяц

до отчетно-выборной комсомоль-

ской конференции ЛГУ. Обязать
бюро ВЛКСМ факультетов вся-

чески содействовать успешной ра-

боте аспирантского совета, счи-

тая это важным участком комсо-

мольской работы.
3.   Комитету ВЛКСМ ходатай-

ствовать перед Ученым советом и

партийным комитетом о расшире-

нии прав аспирантского сонета

при зачислении в аспирантуру и

распределении молодых специа-

листов.

ПО ОТДЕЛУ
ИНТЕРНАЦИОНАЛЬНОГО

ВОСПИТАНИЯ:
1.   Продолжать работу по ин-

тернациональному воспитанию со-

ветских студентов и привлечению

студентов-иностранцев к общест-
венной  работе  на  факультетах.

2.   Всемерно поддерживать ра-

боту Совета дружбы, укреплять

связи с землячествами иностран-

ных студентов.

3.   Крепить самые тесные узы

братства и взаимопомощи с ком-

мунистическими молодежными ор-

ганизациями стран социалистиче-

ского содружества, расширять и

укреплять контакты с прогрес-

сивными молодежными организа-

циями других стран мира, в со-

ответствии с задачами борьбы
международного         молодежною

движения за мир, прогресс и со-

циализм.

4.   Потребовать от бюро ВЛКСМ
факультетов принятия экстренных

мер к налаживанию интернацио-

нальной работы в своих органи-

зациях, а также в создании дей-
ственного актива отдела интерна-

ционального воспитания комитета

ВЛКСМ.
5.    Формирование строительных

интеротрядов актива междуна-

родного лагеря «Буревестник» и

актива отдела проводить только

по представлениям бюро ВЛКСМ
факультетов, предоставив оконча-

тельное решение вопроса о ком-

плектовании отрядов и активов

бюро и комитету ВЛКСМ универ-

ситета.

6.   Рекомендовать бюро ВЛКСМ
факультетов более строго подхо-

дить к подбору кандидатур в

строительные интеротряды и ак-

тив лагеря «Буревестник», на-

правляя в них наиболее достой-
ных, политически зрелых и раз-
носторонне развитых комсомоль-

цев.

ПО СТРОЙКОМУ:
1.   Продолжать участие во Все-

союзных комсомольских летних

стройках, считая это почетным

долгом каждого комсомольца,

каждого студента.

2.       Стройкому университета,

стройкомам факультетов прово-

дить  всестороннюю    и  эффектив-
. ную агитацию за летние стройки,

с тем, чтобы каждый комсомолец,

каждый студент был участником

студенческих строительных отря-

дов.

3.  Стройкому комитета ВЛКСМ
руководить летними сельскохо-

зяйственными работами.
4.   Предоставить право факуль-

тетским организациям самим ре<

шать вопрос о принципах вступ-

ления в ССО.
Стройкому определять направ-

ления не позднее января, заканчи-

вать формирование отрядов к

1 мая.

6.   Стройкому ЛГУ и стройко-
мам факультетов обращать осо-

бое внимание на подготовитель»

ный период, памятуя о том, что

от качества формирования отря-

дов во многом зависит работа
отрядов на местах их дислока*

ции.

7.   Командирам и штабам отря-

дов в производственный период

строго следить за соблюдением
устава В ССО, за производствен-

ной, политической, бытовой и

шефской сторонами деятельности

отрядов.

8.      Рекомендовать стройкому
университета проводить учебу
командных кадров отрядов, а

также организовать курсы для

обучения студентов строительным

специальностям.

9.     Уделить особое внимание

комплектованию   отрядов    ОСИП,
10.   Проводить конференции сту-

денческих строительных отрядов

ежегодно осенью.

11.     Рекомендовать стройкому
университета проводить ежегодно

в конце октября вечера-слеты сту-

денческих строительных и селы

скохозяйственных отрядов.

ПО  ШЕФСКОМУ  ОТДЕЛУ:
1.    Считать основными задача-

ми шефского отдела комитета
ВЛКСМ:

а)   координацию работы «малых

факультетов», расширение сферы
их деятельности за счет создания

при них заочных курсов для сель-

ских школьников областей Севе-
ро-Запада, а также олимпиадных

комиссий   и  лекторских  групп;

б)   работу факультетов в под-

шефных школах;

в)   организацию подбора пио-

нервожатых в подшефные пионер-

ские лагеря; .

г)   организацию работы рабфа-
ка в Старом Петергофе;

д)   организацию работы с труд-

новоспитуемыми подростками в

жилконторах Васильевского ост-

роза и других районах.
2.   Рекомендовать шефскому от-

делу комитета ВЛКСМ разрабо-
тать конкретные мероприятия по

оказанию помощи другим комсо-

мольским организациям района, и

особенно   рабочим    организациям.
* * *

XXXVII отчетно-выборная ком-

сомольская конференция универ-

ситета выражает твердую уве-

ренность в том, что в ближайшие
два года комсомольская органи-
зация университета достигнет еіве

больших успехов, достойно встре-
тит 100-летие со дня рождения

Владимира   Ильича   Ленина.

Университет  и  сельское  хозяйство %

©дружество
О К(НЛ ьс ко г оУеш. е н ил

JUekifMa   І^М     KJiCC —в экизнб!

с   з е
(Окончание.
Начало  на  1-й стр.)
запершить сортоиспытание ози-

мой ржи  «Тетраплоидная-1»;
. совершенствовать    новый сорт

томатов «Биолог»;
развернуть комплексные науч-

ные исследования по созданию

культурных почв на мелиорируе-

мых землях нечерноземной поло-

сы;

приступить к работам по ис-
следованию земель Тувинской АО
и областей Дальнего Воестока по
хоздоюворам с Министерством
сельского хозяйства;

еде льцем
продолжить научные исследо-

вания по эффективности удобре-
ний па почвах различного гене-

зиса нечерноземной полосы и Ле-
нинградской области.

продолжить научные исследо-

вания по повышению продуктив-
ности водоемов путем совершен-

ствования кормовой базы рыб и

подбора качественного состава

ихтиофауны.
Одним из существенных недо-

статков подготовки кадров на фа-
культете является малый процент

студентов из совхозов и колхозов.

Следует также   решать   вопросы

подготовки кадров по новым спе-

циальностям на. почвенном отде-
лении. После известного майского
(1965) Пленума ЦК КПСС, пла-
ном на ближайшие десять' лет в
нечерноземной полосе намечено

мелиорировать и освоить 15 — 16
миллионов гектаров земель. В ре-
шении этой задачи основную роль

призваны играть почвоведы-ме-

лиораторы.

Министерство высшего и сред-
него специального образования
РСФСР, учитывая потребности в
специалистах почвоведах-мелио-

раторах, разверстало   подготовку

этих кадров по биологическим фа-
культетам университетов, в том

числе и. в нашем университете —

ежегодно принимать десять чело-

век, начиная с 1967 года.
Такая постановка правильная,

так как в стране почти отсутст-
вуют почвоведы-мелиораторы. Ре-
шается этот вопорс у нас очень

медленно, несмотря на усилия

преподавателей почвенного отде-

ления. В интересах сельского хо-

зяйства необходимо восстановить

и кафедру географии и мелиора-

ции почв на почвенном отделе-

нии факультета.

Профессор А. ТРУТНЕВ,
заведующий   кафедрой   агрохи-
мии     биолого-почвенного    фа-
культета

- Владимира Яковлева, студента
четвертого курса, знают на фило-
логическом факультете как орга-
низатора вечеров встреч, походов
по местам боевой и трудовой сла-

вы. Владимир — начальник фа-
культетского штаба походов.

На снимке:  Владимир Яковлев,
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новой
традиции

В КОНЦЕ октября группа

студентов филологического
факультета посетила второй по

величине город Эстонии Тарту.
Ленинградцы провели две товари-

щеские встречи по волейболу. Хо-
зяева — а ими были студенты

университета — доказали, что го-

род с населением в 80 тысяч

(кстати, 1/4 — это студенты), ре-

гулярно делегирующий спортсме-

нов в мужскую и женскую сбор-
ные СССР по баскетболу (среди
них есть студенты ТГУ), имеет

очень и очень неплохих волейбо-
листов, а особенно волейболи-
сток.

TD СТАТЬЕ «Мимо цели»

*-* («Лен. университет», 15
ноября) приводятся результаты

соревнований по пулевой стрель-

бе, посвященных 50-летию Ленин-
ского комсомола. Результаты этих

соревнований невысоки, если су-

дить по тому, что «по стрельбе
из мелкокалиберной винтовки в

университете только на двух фа-
культетах есть команды, которые

стреляют соответственно третьему

разряду», Это физики и геогра-

фы.
А так ли это? Неужели сту-

денты других факультетов не

умеют стрелять? Видимо, автор

статьи В. Камаев несведущ в том,

что ежегодно кафедрой физиче-
ского воспитания проводятся два

соревнования по стрельбе: на

«Приз первокурсника», в котором

участвуют  все  мужчины   первого

Итог первой встречи был оше-
ломляющий. Волейболистки на-

шего университета проиграли —

0:3. В первой партии эстонки

навязали своим соперницам ско-

ростную игру, сопровождавшуюся

разнообразными комбинациями, и

сумели быстро добиться победи.
Затем ленинградки, казалось, су-
мели переломить ход борьбы, но

несколько неточностей в концов-
ке свели все на нет. Третья пар-

тия была отдана почти без борь-
бы.

Встреча мужских команд про-

текала более упорно, хотя счет

был тот же, что и во встрече

женских, с той лишь разницей,
что в роли побежденных оказа-

лись хозяева площадки. Волейбо-
листы города на Неве наращива-

ли преимущество в каждой из

партий и заслуженно победили.
Хорошо, если бы такие встречи

стали для наших студентов тра-

дицией.               В.   НОВИКОВ,
наш студкор

СКОРО каникулы... Пора поду-

мать о том, где и как от-

дыхать. Многие захотят отдох-
нуть недалеко от Ленинграда.
Лучше всего это можно сделать
в зимних спортивно-оздоровитель-
ных лагерях. Уже много лет сту :

денты нашего университета ездят

лучшими поварами университет-

ских столовых. Питание в лаге-

рях разнообразное и обильное.
Живу г студенты по 6 —8 чело-

век в теплых комнатах, так что

запасные одеяла брать с собой не

надо.

Но   лыжи   прихватить   с   собой

Зима зовет
в спортивный лагерь «Рощино»,
а с прошлого года они познако-

мились и с лагерем в Старом Пе-
тергофе.

Любители горнолыжного спор-

та предпочитали лагерь в Кавго-
лове. Все эти лагери будут от-

крыты к 25 января.

Лагерь «Рощино» расположен

в очень живописном месте: озе-

ра, леса, горы, покрытые снегом,

создают неповторимые по красо-

те пейзажи. За несколько часов

прогулки можно настолько прого-

лодаться, чтобы по достоинству

оценить     обед,     приготовленный

имеет смысл, так как в лагере их

на всех не хватает. Уместны бу-
дут магнитофоны и запас хоро-

ших записей музыки.

Ю.   ТАВРОВСКИЙ,
студент восточного

факультета

§Ц

II

■— А теперь повторим все сна-

чала...

Фотоэтюд студента О. Кулеша

В СЛЕДУЮЩЕМ НОМЕРЕ

НАШЕЙ СТРАНИЦЫ «НА

СПОРТИВНЕЙ ОРБИТЕ» МЫ

РАССКАЖЕМ О ЛЫЖНОМ

ТУРИЗМЕ.
Здесь  прошли  лыжники...

Фото студента О. Кулеша

Когда молчат трибуны

ПРЯМО В ЦЕЛЬ
курса,  и  первенство университета

с охватом до  100 участников.

Так, 4 апреля 1968 года в го-

родском туре результаты первен-

ства команд университета были
значительно лучше указанных в

статье «Мимо цели». В этих со-

ревнованиях участвовало 13
команд факультетов и показаны

результаты III спортивного раз-

ряда. На первом месте была

команда геологического факульте-

ГТРАЗДНИКОМ красоты зовѵт

*_» художественную гимнастику.

Но ее удивительная легкость, му-

зыкальность приходят не сами

собой. Долгие упорные трениров-

ки, постоянные поиски — таков

путь от первых неуверенных дви-

жений до настоящего мастерства.

Но многое зависит и от настав-

ника. Именно его вниманию, тре-

бовательности обязан спортсмен

своими успехами.

Гимнастки нашего университе-

та хорошо знают мастера спор-

та, заслуженного тренера РСФСР
А.Р. Башнину. Более двадцати

лег занимается она со спортсмен-

ками университета. И в том, что

по своим спортивным достиже-

ниям университет занимает одно

из первых мест среди универси-

тетов страны, есть и ее немалая

заслуга. Наши команды открыва-

ли первенство на III и IV сту-

денческих играх, занимали пер-

вые    места    на      Универсиадах

та со средним результатом шести

зачетных участников 90,3 очка из

100 возможных. Второе место за-

няла команда биологов, третье —

исторического факультета, и толь-

ко на восьмом месте оказались

победители соревнований «Мимо
цели» — физики,

Следовательно, не две команды

факультетов, как указывалось в

статье, умеют хорошо стрелять,

а 9 команд имеют хороших стрел-

ков, включая физиков и геогра-

фов. Если бы комитет ДОСААФ
о проводимых соревнованиях
оповестил спортивные бюро фа-
культетов, тогда не было бы
стрельбы «Мимо цели».

Однако следует признать, что

подготовкой стрелков спортивный
клуб занимается плохо, командам

факультетов негде тренироваться,
а отсюда и команда нашего уни-

верситета на первенстве вузов го-

рода опустилась на одно из по-

следних мест;

А.  ВАСИЛЬЕВ,
преподаватель

ТУРЕЛЬ финального свистка

* рассыпалась по пустынному

залу. На табло — 49 : 40. Имен-
но с таким счетом • закончился

матч на первенство университета

по баскетболу между мужскими

командами журналистов и юри-

стов.

Как же шла игра? Уже щ де-

сятой минуте, использовав быст-
рые фланговые прорывы, журна-

листы вели в счете — 16 : 0. Им
помогали в этом неплохая техни-

ка бросков по кольцу, уверенный
дриблинг в зонах, слаженность.

Они и кончили первую половину

игры, имея 15 очков в запасе —

30 : 15.
Во второй половине ситуация

резко изменилась. Юристы, по-

чувствовав слабость обороны про-

тивника, сумели сократить раз-

рыв и довести его до 32 : 29. Под-
стегнутые близостью соперника,

журналисты вновь бросились в

атаку и убедительно победили.
Это уже вторая победа дружного

коллектива. Первый матч они без
труда выиграли у географов —

51 : 38. Теперь ребята имеют н

активе 2 очка. Столько же у

команды химиков.

Окончательное распределение

мест в турнире зависит от того,

насколько успешными окажутся

для лидирующих команд встречи

между собой.

Я не случайно написал внача-

ле «по пустынному залу»: бо-
лельщики действительно почему-

то обходят его. Особенно удач-

но делают это представители фа-
культета журналистики, мало за-

ботящиеся о чести своей команды.

Р.   РАБАЕВ,
наш   студ.   корр.

ВНИМАНИЕ!
Г> ПОРТКЛУБ университета
^ продолжает набор в

юношескую секцию отделения

баскетбола для сотрудников

университета. Принимаются де-

ти 1954—1957 годов рождения.

Запись по средам и пятни-

цам с 17.00 в спортзале № 2
(исторический  факультет).

Oft ДЕКАБРЯ 1968 года со-

^*" стоится тираж выигры-

шей третьей автомотолотереи

ДОСААФ СССР. Разыгрывает-
ся 1. 500 000 выигрышей на

сумму 40 млн.  рублей.
Билеты  можно купить в ко-

митете ДОСААФ    (ректорский
флигель)  и  на  факультете.

Комитет ДОСААФ

ВОСПИТАНИЕ ГРАЦИИ
страны. И среди победительниц
было немало воспитанниц А. Р.
Башниной.

—  Ариадна Ричардовна! Наша
команда побывала на Всесоюзных
соревнованиях по художествен-

ной гимнастике, проходивших в

Одессе. Каких успехов добились
наши спортсменки?

—  Наши девушки входили в

сборную ЦСО «Буревестник», ко-

торая в командном первенстве за-

воевала третье место. Студентка
нашего университета М. Гусева
стала бронзовым призером, а сту-

дентка Е.. Яконичева выполнила

норму мастера спорта.

—  Кто у вас сейчас занимает-
ся?

—  В моей группе 21 человек.

Тринадцать из них — мастера

спорта, остальные — перворазряд-

ники, т. е. кандидаты в мастера.

Из этой группы формируется ко-

стяк сборной университета, кото-

рой предстоит защищать спортив-

ную честь нашего вуза в будущих
соревнованиях.

—  С какими трудностями вам

приходится  сталкиваться?
—  Успех команды зависит под-

час не только от мастерства

спортсменов, но и от условий, в

которых им приходится трениро-

ваться.

Спортивный зал на историче-

ском факультете, в котором про-

ходят наши занятия, справедли-

во вызывает нарекания гимна-

сток. Отсутствие в нем вентиля-

ции две маленькие форточки за-

менить, конечно, не могут. Поэто-
му в зале очень душно. Худо-
жественная гимнастика — гармо-

ния движений и музыки. От му-

зыкального сопровождения зави-

сит очень многое. А проблема с

аккомпаниаторами остается для

нас  пока   еще  нерешенной.
—  Приближается 150-летие на-

шего университета. Как готовят-

ся ваши спортсмены встретить
этот юбилей?.

—  Мы готовимся принять уча-

стие в большом спортивном

празднике. Около ста лучших

спортсменов нашего университе-

та пройдут торжественным пара-

дом. Наши гимнастки выступят с

художественной композицией в

сопровождении университетского
хора.

Беседу вела студентка фило-
логического   факультета

Н. ЮФАТОВА
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